

-Save This Page as a PDF-

El sacrificio del Mesías abre el camino a Dios

10: 19-39

Cuando las personas escuchan el evangelio, las buenas nuevas de la salvación del pecado por medio de **Yeshua el Mesías**, y lo entienden, creen y se comprometen a él, entonces seguirán siendo verdaderos creyentes o si finalmente rechazaran el evangelio, se volverán apóstatas. Estas son las dos únicas consecuencias posibles. Aquí en esta sección, vamos a considerar ambas.

Primero, consideraremos el sentido positivo: la gracia de la salvación. Si conocemos, entendemos y nos entregamos a la verdad de las buenas nuevas, cediendo nuestra vida a **Cristo**, entonces hemos dado una respuesta positiva a esta verdad. Esta respuesta en particular comienza en **10:19** con la palabra, **pues**. Por lo tanto, la palabra **pues** siempre apunta hacia atrás. Es como si el escritor dijera: “Sobre la base de lo que he dicho hasta este punto, debe responder”. Después de diez capítulos de doctrina básica acerca de la deidad del **Mesías**, el autor finalmente les dice a los incrédulos dentro esa comunidad mesiánica, a quienes les estaba escribiendo: “Aquí está la oportunidad para que tomen una decisión por **Cristo**” (**haga clic en el enlace y vea Ch - Acerquémonos a Dios**).

Segundo, consideraremos la respuesta negativa, la apostasía (vea **Ci - Si seguimos pecando deliberadamente, no queda ningún sacrificio por los pecados**). Cuando alguien sabe todo lo que hay que saber sobre el evangelio, y escucha toda la verdad que hay que escuchar, y no se arrepiente, sino que continúa andando en los caminos del mundo, se convierte en apóstata. La apostasía es un rechazo del **Espíritu de Dios**, para el cual no hay perdón (vea el comentario sobre **La vida de Cristo Em - Quien blasfeme contra el Espíritu Santo nunca será perdonado**).

Ntd: Se exhorta al lector a indagar sobre la blasfemia contra el Espíritu Santo y el pecado imperdonable.

PÁGINA SIGUIENTE: **Acerquémonos a Dios Ch**

[Volver al esquema del contenido](#)